

## Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Viernes 22 de Julio de 2016 22:27

---



+ Ayuntamiento camino a la quiebra; Alcaldes de nulo sentido social; Zambrano en Guaymas, este domingo

GUAYMAS, Son.- En 1988 aquel desaparecido banco del águila ronca que prestaba dinero a la comuna, intervino la caja de la Tesorería Municipal para recuperar préstamos, que como a proveedores de bienes y servicios demandantes, no llegaban de quienes habían jurado cumplir y hacer cumplir la ley desde el Ayuntamiento guaymense.



Desde entonces no había una situación tan complicada para la comuna. En esa época, el alcalde Marco Antonio Córdova sabía de de impunidades y cínico como era –la mar de simpático también, lo cual le facilitó su ascenso a ese cargo—, dejó que las cosas rodaran. A fin de cuentas, siempre habrá un rescate en aras de no empeorar las cosas.

Eso de que el Municipio se lo premie o se lo demande cual protestó al cargo 3 años antes, lo había olvidado cuando marchó hacia su residencia en la capital del Estado, donde habita con

## Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Viernes 22 de Julio de 2016 22:27

---

sobrepeso, casi ochentón y batallando con su salud. Ah, también se sacó la lotería. A un amigo le confió que ya llevaba dos golpes de suerte similares.

“¿Dos veces, “Papito”? –Así le han motejado --, espeta sorprendido el interlocutor cuestionando cuándo había sido la vez anterior.

“Cuando gané la presidencia de Guaymas”, respondió carcajada de por medio el muy simpático cínico del cuento.

Después vino el desastre de quien se hizo famoso como el nuevo “Rambo”, porque como en la película de Stallone donde John de ese apellido, metralla en mano, destruyó el pueblo donde quisieron apresarlo por presunta vagancia. En este caso, sólo se dejó de hacer lo que se debía y la ciudad cayó sola. Eso sí, ganarse “los frijolitos” ya no le preocupaba, llegó a comentarme el muy próspero munícipe del ayer.

Viene al caso porque de nuevo hay un embargo, ahora de la autoridad judicial, para garantizar derechos laborales a una persona despedida por la actual administración que encabeza Lorenzo De Cima Dworak. Dista, Lorenzo, de ser lépero, como “El papito”, pero hay cosas que confirman su falta de pericia en política, que no es el caso de colaboradores suyos multiseñalados por beneficiarse de lo que pertenece a los guaymenses y son un dique a la captación.

Hay quienes sugieren, fue una jugada para justificar la falta de recursos desde antes, por sobregiros, gastos en exceso, personal de más –hay mil 465 trabajadores contra mil 200 que dejó su antecesor—y prolongadas esperas de recursos que nunca llegan.

Peor: se llena de asesores y ya llegó otra que se supone le hará salir de la trampa de imagen en la que Lorenzo está atrapado.

## Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Viernes 22 de Julio de 2016 22:27

---



